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 10月1６日（月）弘進ゴムアスリートパーク仙台

（仙台市陸上競技場）にて開催された後期体育大会

はコロナも収まり，久しぶりに通常の体育大会の運

営となりました。ここ数年との違いに戸惑うことも

ありましたが，全学年での三高体操から始まり，昨

年度から始まった「クラス対抗借り物競走」や教員

も参加した「部対抗リレー」など，見所満載で晴天

にふさわしい，明るい笑顔でいっぱいの大会となり

ました。 
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仙台三高だより 

体育祭実行委員長・副委員長より 

○梅津瑛智 さん（３年 上杉山中出身） 

○村上華 さん（３年 仙台青陵中等中出身） 

○鑓水誠 さん（３年 第一中出身） 
 皆さんこんにちは 梅津瑛智です。 

私は3年間体育祭実行委員を行いました。今大会も成功で

終わらせることが出来たのは多くの方のご協力のお陰だ

と思います。ほんとにありがとうございました。今大会

を通してこの委員会に興味を持ち、来年やってみようと

思う方が増えてくれたらとても嬉しいです。来年度の体

育祭実行委員へのご協力よろしくお願いします 。 

実行委員長 梅津瑛智  

後期体育大会開催！！ 

１０月１６日（月） 仙台市陸上競技場 

＜男子＞ 

100mH 吉郷連晴(3－1)   15秒20 

100m  横山陽紀(3－2)  11秒72 

400m  猪越廉理(1－5)  54秒84 

8×100mR 3年6組    1分38秒97 

4×400mR 2年1組    3分56秒10 

借り物競走 2年1組  

1500m  石川楓(2－3) 

              4分26秒70  

走幅跳 皆川千拓(3－5)    5m47cm 

走高跳 後藤蒼(2－1)  

    佐藤弘清(3－2)    155cm 

砲丸投 佐藤圭(3－2)     11m30cm 

ﾒﾃﾞｨｼﾝﾎﾞｰﾙ投   

田村優翔(3－8) 12m20cm 

綱引き 3年2組 

＜混合＞ 

８の字跳び 3年5組［296回］ 

          ※大会新 

＜女子＞ 

100m  樋口瑛愛(3－2）14秒35 

4×100mR  

        1年7組 58秒98 

借り物競走      3年1,2組 

走幅跳  

   藤田優芽(2－4)3m97cm 

走高跳 千田琴乃(2－1)  138cm 

ﾒﾃﾞｨｼﾝﾎﾞｰﾙ投  

大泉穂果(3－6)10m0cm 

……………………………………… 



     １１月の予定 
  

 １日（水） 街頭指導（～２日） 

 ２日（木） ベネッセ総合学力模試（2年） 

 ３日（金） 文化の日 / 東北大オープン模試（3年） 

       ベネッセ総合学力模試（1・2年）        

 ９日（火） イノベーションフェスタ 

１０日（金） 後期生徒総会 

１３日（月） 考査一週間前 

１４日（火） ＰＴＡ役員会 

１７日（金） ステッカー点検・防災避難訓練    

１９日（日） 東北大実践模試 

２０日（月） 後期中間考査（～２４日） 

    自転車一斉点検 

２３日（火） 勤労感謝の日 

 １０月３日（火）台湾師範大学附属高級中学 の生徒を招いて本校にて交流会が行われました。バスでやってきた

台湾生を２年理数科の生徒たちが歓迎した後、大講義室でWelcome Ceremonyを行いました。 

 台湾の生徒と本校生徒がバディとなり（１on１，１on２），活動を行いました。自己紹介活動，時習の森での採

取活動，レクチャーの３展開の活動を本構成がサポートしながら和気藹々と活動に取り組みました。言語の壁にも

気後れすることなく，すぐに打ち解けた様子で楽しそうにしていたのが印象的でした。３展開の活動が終了したあ

とは，大講義室に戻り同定（生物の分類学上の所属・名称を明らかにすること。）の作業を行いました。同定した

もののネームプレート作りのあと，記念植樹も行われました。 

 午前中一杯の交流会の時間はあっという間に過ぎ去り，別れの際にはお互いに名残惜しそうにしていました。今

後，12月の理数科の行事である台湾研修でもまた会える日を楽しみにしていきたいと思います。 

仙台三高×台湾師範大学附属高級中学 交流会 ！ 

進路講演会開催 

 10月20日（金）本校大講義室にて，河合塾仙台校佐々

木一幸先生による２学年の進路講演会が開催されました。

進路選択の一助となるお話を聞くことができたようです。学

習の秋，それぞれの進路達成に向けて，三高生の志気が

高まっています。 

学校公開の声 

 10月10日(火)～13日(金)中学校３年生とその保護者を対

象に学校公開を実施しました。参加した中学生の皆さん

から下記のような声をいただきました。 

○参加者アンケートより 
・グループで授業しているのが印象的だった。 

・パンフレットもあり，より細かい部分まで知ることが  

 できて良かった。 

・クロームブックを用いた授業が多いと感じました。 


